

DISA JAÉN DESCARTA MUERTE POR DENGUE

Ante la difusión en algunos medios de comunicación sobre la muerte por dengue de una mujer del sector La Pushura, distrito de Bellavista, La Directora de Salud de las Personas (DSP) de la Sub Región de Salud Jaén, Enf. Pilar Santillán Calongos descartó que el deceso haya sido por esta enfermedad, sino que sería por otra patología.

“Enterados del caso iniciamos con la investigación en el hospital de Bellavista, hasta donde llegó la paciente procedente del sector La Pushura, presentando síntomas parecidos al dengue, pero luego de hacerse las pruebas de laboratorio se descartó que haya sido por este mal, ya que el diagnóstico salió negativo”, explicó Santillán Calongos.

La funcionaria indicó que se le han practicado otras pruebas a María Sánchez Rojas (42), la madre de familia fallecida para determinar cuál ha sido el verdadero motivo de su muerte y esto se conocerá en los próximos días cuando se tenga los resultados de los análisis.

“Como Disa Jaén estamos centrando todo nuestro esfuerzo en prevenir y controlar la enfermedad del dengue, por tal motivo se realizan distintas actividades (fumigación, abatización, recojo de materiales en desuso, etc.) desde inicio de año y lo seguiremos haciendo con el apoyo de las instituciones involucradas y la población”, sostuvo la Directora de Salud de las Personas.

DATO

Este deceso se habría producido la madrugada del viernes último en el hospital de Jaén, luego de ser referida del nosocomio bellavisteño.

